



HUMAS/JOGLO JOGJA

TERBAIK: Penyerahan simbolis uang saku oleh Pj Wali Kota Yogyakarta Sugeng Purwanto di Ruang Bima Balai Kota Yogyakarta.

446 Atlet Siap Harumkan DIY di PON XXI

YOGYAKARTA, Joglo Jogja - Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta memberikan dukungan penuh terhadap 104 atlet dan 36 pelatih yang akan mewakili Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY) dalam Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI Aceh-Sumatera Utara. Ajang bergengsi yang akan berlangsung pada 9-20

September mendatang. Selain fasilitas latihan, para atlet juga mendapat tambahan uang saku sebesar Rp 1,5 juta per orang.

Penyerahan dilakukan secara simbolis oleh Pj Wali Kota Yogyakarta Sugeng Purwanto di Ruang Bima Balai Kota Yogyakarta.

■ Baca 446... Hal II

446 Atlet Siap Harumkan DIY di PON XXI

sambungan dari hal Joglo Jogja

Pihaknya berharap, dukungan ini dapat memacu para atlet untuk meraih prestasi maksimal.

Dia mengingatkan, untuk mencapai keberhasilan perlu berkaca dari evaluasi dari PON XX sebelumnya. Sehingga harapannya, prestasi tiap tahun bisa terus meningkat. "Jika kejuaraan

tahun lalu meraih medali emas, maka pertahankan. Kalau sebelumnya belum mendapatkan medali emas, maka kejuaraan tahun ini harus yakin bisa meraih dan membawa pulang medali emas," pesan Sugeng.

Terpisah, kontingen Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY) untuk Pekan

Olahraga Nasional (PON) XXII Aceh-Sumatera Utara dikatakan mencatat sejarah baru. Dengan jumlah atlet mencapai 446 orang, didampingi 130 pelatih, kontingen DIY ini menjadi yang terbesar sepanjang sejarah partisipasi dalam ajang olahraga nasional.

Ketua KONI DIY Djoko Pekik Irianto menyam-

paikan, sebanyak 446 atlet akan berlaga di 49 cabang olahraga dan sub cabang olahraga. "Tahun ini jumlah atlet, pelatih, official dari DIY menjadi yang terbanyak sepanjang DIY ikut PON. Kota Yogyakarta menyumbang atlet terbanyak. Mereka akan bertanding di 30 cabor," terangnya. (cr5/ree)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005